

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: Manuel Hill de Arteaga

Tipo de trabajo: Monografía

Título: Centros Nocturnos: Gobierno de la población en situación de calle

Docente Tutor/a: Prof. Dr. Jorge Chavez

Docente Revisor/a: Prof. Agda. Adriana Molas

Período solicitado para Lectura Pública: Abril 2023

Comentarios generales:

Los mismos deben dar cuenta de:

1-. Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales de presentación de TFG. En algunos pasajes la redacción no es la más adecuada, existen algunos errores sintácticos que deben ser mejorados para la presentación final, la nominación 'estado' es utilizada en minúsculas, se sugiere adecuarse al uso en mayúscula cuando refiera a la entidad política del país. Las citas y fuentes bibliográficas deben revisarse, hay citas no referenciadas, por ej: (Foucault, 1975) (Guattari, 2006) y las referencias deben ajustarse a lo indicado por las normas APA.

2- Articulación teórica:

El tema es de relevancia social, se focaliza en el gobierno de las personas en situación de calle a través de las políticas dirigidas sobre dicha población. Los aspectos teóricos centrados en la noción de gubernamentalidad resultan adecuados y en su articulación con la noción de subjetividad permiten acercarnos al interés del trabajo sobre los modos de conducción de las conductas. La inclusión de un capítulo de creación del PASC aporta la acción del Estado frente al problema de las personas en calle y permite avanzar sobre el gobierno del problema presentado. El apartado titulado; Enfoque metodológico: ¿instrumento de transformación subjetiva; aporta el avance sobre una dimensión que refleja los aspectos más concretos de la conducción de las

conductas, en algunos pasaje queda reflejado con claridad, sin embargo la escritura vuelve a traer formulaciones que resultan redundantes, reafirmando la idea que las acciones de los equipos producen subjetividad. Sobre los resultados del análisis y las conclusiones, tal vez se puede aunar ambos apartdos para que el cierre sea más claro y gane en especificidad,

3- Proceso de tutoría:

El proceso de tutoría fue adecuado, se cumplieron todos los acuerdos que se fueron definiendo a lo largo del proceso, se asumieron con responsabilidad y se mantuvo la disposición de estudio y trabajo de manera constante, sumando aportes y nuevas lecturas que muchas veces pudieron jugar en contra, ampliando un campo que exigía de mayor profundidad más que mayor extensión.

Consideración final: El trabajo aborda un tema de pertinencia social, actual y en agenda constante a nivel de las políticas sociales. Se propone avanzar sobre el gobierno de las personas en situación de calle a través del análisis de los pliegos de licitaciones a OSC, y del análisis de diferentes documentos oficiales, articulados con un consistente marco teórico. Se logra dejar en claro las prácticas de gobierno y los diferentes componentes que se articulan en dicho objetivo, así como avanzar en la dimensión subjetiva de la conducción de las conductas.



Prof. Dr Jorge Chavez